

de video Gigabyte GeForce GTX 1060 WINDFORCE

Todavía no .

Precio.

De las deficiencias, solo he notado un momento cuando hice pruebas con varias utilidades, todo estaba en modo normal, pero la prueba de rendimiento de Windows 7 aparentemente lo cargó de alguna manera especial, tanto que chillaba como un cerdo, en diferentes tonos. Esto no se observa en los juegos, pero observar y escuchar ms.

Un precio bastante alto para una versión de 3 gigas.

Problemas con la lea. En pruebas carga perfectamente, en warface no quiere cargar más del 45%. Como resultado, la antigua gtx950 se fusiona. Lo devolver.

A menos que la cantidad de memoria sea de 3Gb.

En Zalman Z3 Plus en modo ventilador automático, la temperatura es de 72 grados (máximo). .

Tuve que actualizar el BIOS, porque la computadora estupidamente no vio vidyuhu. He sufrido específicamente.

Honestamente, he estado buscando, buscando, nada...

Todavía no he encontrado nada

no están allí

No he encontrado ellos

No los he encontrado, pero ya veremos, como dicen. La única salvada es que la parte posterior de la tarjeta de video no llega un poco a la pared posterior de la carcasa (los orificios para colocar la tarjeta no coinciden con un poco de 1-1,5 mm), si la tira con fuerza, puede atornillarla, pero no lo hizo y zakolhozil, atndola con alambre, se mantiene sin retroceso ni flacidez. Esto el matiz es probablemente el problema de la carcasa y no de la tarjeta de video, pero lo más probable es que las manos estén torcidas y no la cabeza clara))